



新・「新しい生活様式」が始まって

新型コロナウイルス感染症に関する校内対応が見直しされたことで、今週から生徒用トイレに、上履きのまま履けるスリッパが用意されました。そしたら、なんと！きれいに整頓してくれている人がいるではないですか！！おかげさまで、気持ちよくトイレを使うことができます。本当にありがとうございます。

トイレはみんなで使うところですから、今後も、使ったものは丁寧に扱い、お互い気持ちよく利用できる場所であってほしいものですね。



きれいにしてくれてありがとう😊

『3年生になって』～生徒作文より～

『3年生になって思うこと』 3年5組 土田 あす香

3年生という、大事で楽しみだったはずの時期に、新型コロナウイルスの影響であたりまえの生活ができなくなりました。学校に行けなかったり、外に出られなかったりと不自由な生活が続きました。そんな生活が続くような状況になるのは決して良いことではありませんが、私は、この自粛生活がきっかけで多くのことを感じられたと思います。それは、当たり前のことを当たり前と思わずに感謝を忘れないことです。私が今、学校に来られてこの作文を書けているのも、たくさんの人たちが協力し合い、自分にできることをしてくださったからです。私はこの気持ちを忘れずに、3年生の学校生活を送っていきたいです。

多くの行事が中止になってしまいましたが、私はその分、これからの行事や委員会を頑張っていきたいです。最上級生になったので、しっかりと自覚をもって取り組んでいきたいと思っています。まだ中学校に入ってきたばかりの1年生はたくさん不安があると思うので、少しでも安心させてあげられるような、優しい声をかけることができる先輩になりたいです。そして、行事や委員会、係なども真面目に一生懸命頑張り、お手本になれる人を目指します。

感謝と努力を忘れず、当たり前を当たり前と思わずに学校生活を過ごし、六月中学校の顔という自覚をもって生活していきます。また、卒業までの毎日はあっという間だと思うので、1日1日を大切に、悔いなく楽しく毎日を送れたらなと思います。

(裏面にも続きます)

《来週のおもな予定》

月/日	おもな予定	補充教室	提出物など
7/13(月)		英語	
7/14(火)		社会	三者面談日程希望調査票提出 〆 切
7/15(水)		なし	
7/16(木)	第1回定期テスト(国語/社会) 給食あり6時間	なし	
7/17(金)	第1回定期テスト(英語/数学/理科) 給食あり6時間	なし	

～保護者の皆様へ～

体育着とジャージに入っている氏名刺繍が、自分の名前でない生徒が多くみられます。本校の規定で「学年カラーが違うものを着いても構わないが、氏名刺繍はし直して着用すること」となっております。授業の際の本人確認で使用することもあり、混乱を招きかねません。氏名を正しいものに直して着用させていただき、ご協力お願いいたします。

【一部抜粋・5組編】

◆友達ともっと仲良くなりたいです。みんなと一緒に過ごす最後の1年だから、毎日楽しく過ごしたいです。

【張含彤】

◆今年の目標は、根気強く勉強をがんばることです。中学校卒業までやれることはやって、楽しい中学校生活を送りたいと思います。【久家愛菜】

◆3月の卒業式は楽しい式になれるように頑張っていきたいと思います。【石鍋天伸】

◆(部活動で)地歴に触れる楽しさというのは、他の教科にはないものだと思います。部長として何一つ後輩にしてあげられなかったのが、部活動が再開したら今まで以上に地歴を学ぶことに対し、努力をしていきたいです。【梅津 勝】

◆1・2年生の時のようなケアレスミスをなくすためにも、しっかりと最初から最後までやり遂げる集中力をつけたいです。【金杉康太郎】

◆楽しみにしていた行事をやることができるかはわからないけれど、クラス全員そろって登校できる日がきたら、全力で楽しんで、みんなとかけがえのない思い出を作りたい。

【高橋いつき】

◆新型コロナウイルスの影響で、当たり前にあると思っていた運動会、学校、そして部活の大会がなくなってしまい、僕が気づいていないだけで、当たり前で生活を過ごせること

とはとてもありがたいことなのかなと思いました。【竹内祐貴】

◆中学校生活最後のクラスだからみんなと仲良くなって、たくさん笑ってよい思い出を作りたいです。卒業までにはみんなと仲良くなって、「楽しかったね」と話をしたり、卒業してからもみんなで集まって遊んだりしたいです。【國京姫菜】

◆今はコロナウイルスの影響で友達と会う機会がなくなったり、部活ができていないので、コロナウイルスがなかった時期は本当に幸せな時期だったと思います。学校に毎日行くことがあたりまえでないことがわかりました。今の時期に学んだことをこれからの生活に生かして、受験に向けて一生懸命がんばって行きたい

と思います。【船橋凌太】

◆人生で最後の中学校生活なので、行事などは楽しみたいと思います。家族にもしっかりと感謝をし、結果を出して恩返しをしようと思います。【飛田 光】

◆クラスという集団の中で、係活動はすごく大切なものだと思います。社会にでる上で、自分の役割を成し遂げることに繋がっていくと思います。クラスのみみんなの役に立てるように頑張りたいです。【中沢聖那】



** 学校見学会 追加情報 **

都立足立東高校の夏季相談会のお知らせがありました。

8/8(土)、8/21(金)の2日間

7/13(月)からオンライン予約開始

詳細は進路の掲示板(2階西トイレ横)にあります。また、必要な人には案内を渡しますので、臼田先生・落合先生まで申し出てください。